CULTURE

La Jeune Comédie en Ardennes prépare son festival

Pour fêter le 30e anniversaire de la Jeune Comédie, ses comédiens se sont fixés comme objectif de présenter 30 sepctacles cette année.



Les jeunes comédiens sont prêts pour le festival qui commencera la semaine prochaine.

La dernière réunion de préparation pour le Festival de la Jeune Comédie en Ardenne s'est tenue lundi au collège Léo-Lagrange avec la participation des enseignants et animateurs d'atelier des écoles carolos Henri-Thomas et Joliot-Curie, des collèges de Charleville-Mézières, Rimogne, Vrigne-aux-Bois et Raucourt, ainsi que des lycées Bazin, Chanzy et Pierre Bayle de Sedan. Les centres d'audiophonologie et

d'éducation sensorielle de Charleville et de l'Athénée de Charleroi étaient aussi présents.

Tous ont réfléchi ensemble au programme de la semaine du Festival qui se tiendra sur trois sites : les 9 et 10 mai à la MCL Ma Bohème, le 12 mai au centre social André Dhôtel et le 13 mai au théâtre pour la soirée de clôture dont l'entrée gratuite permettra au plus grand nombre de venir appré-

cier et encourager cette initiative artistique.

L'équipe s'était fixé l'objectif de présenter 30 spectacles de théâtre pour fêter les 30 ans de la Jeune Comédie en Ardenne : un pari en passe d'être tenu. Pour rappel, le collectif Jeune Comédie en Ardenne rassemble des enseignants et élèves qui mettent en scène chaque année un festival « scolaire » de théâtre.